



Jaén, 13 de julio de 2013

NOTA DE PRENSA

EDUCACIÓN LICITA OBRAS DEL PLAN OLA EN TRES COLEGIOS Y DOS INSTITUTOS DE LA PROVINCIA POR MÁS DE DOS MILLONES DE EUROS

La Consejería de Educación, a través del Ente Público de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), saca a contratación las reformas de los colegios Francisco Badillo de Villatorres, Santiago Apóstol de Valdepeñas de Jaén y Nuestra Señora de la Fuensanta de Villanueva del Arzobispo, y de los institutos Hermanos Medina Rivilla de Bailén y Guadalentín de Pozo Alcón, que beneficiarán a más de 1.800 escolares

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha licitado las obras de reforma y mejora de los Centros de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Francisco Badillo de Villatorres, Santiago Apóstol de Valdepeñas de Jaén y Nuestra Señora de la Fuensanta de Villanueva del Arzobispo, así como de los Institutos de Enseñanza Secundaria (IES) Hermanos Medina Rivilla de Bailén y Guadalentín de Pozo Alcón. Estas obras, incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), suman un presupuesto total de 2.033.865,16 euros y generarán 70 nuevos empleos durante su ejecución, además de beneficiar a más de 1.800 alumnos y alumnas.

En el CEIP Francisco Badillo de Villargordo, en Villatorres, la actuación consistirá, por una parte, en la demolición de la edificación existente en el acceso al recinto escolar y la reforma integral de las aulas de Infantil y Primaria que se mantienen. De este modo se conseguirá liberar espacios que permitirán mejorar los accesos al centro, eliminando barreras arquitectónicas, y construir una nueva edificación que completará los espacios necesarios para un centro de tipología C2 (dos grupos por cada nivel educativo de Infantil y Primaria).

Esta nueva edificación, con más de 750 metros cuadrados de nueva planta, contará con cuatro aulas polivalentes de Primaria, un aula de informática, un aula de Educación Especial, biblioteca, sala de profesorado, secretaría y despachos para dirección, jefatura de estudios y sala para la asociación de madres y padres del alumnado. También dispondrá de una consejería-reprografía, almacén general, sala de calderas, aseos para alumnado y profesorado y porche cubierto. La urbanización del centro (pavimentos, instalaciones, accesos...) se verá, asimismo, mejorada. La obra, con un presupuesto de 934.998,15 euros y un plazo de ejecución de nueve meses, generará 20 empleos durante su desarrollo y beneficiará a los 420 alumnos y alumnas de este centro.

La actuación en el CEIP Santiago Apóstol de Valdepeñas de Jaén consistirá en la demolición del edificio de Infantil y la construcción de uno nuevo con 600 metros cuadrados de nueva planta, integrado por tres aulas de Infantil, un aula de Educación Especial, un salón de usos múltiples, aseos para Infantil y un aula gimnasio. También se construirá un porche cubierto de 74 metros cuadrados y se dotará al edificio de almacén y aseos para el personal no docente. Estos trabajos, con un plazo de ejecución de diez meses y un presupuesto de 648.950,65 euros, generarán 20 empleos durante su desarrollo y beneficiarán a 220 alumnos y alumnas.



En el IES Hermanos Medina Rivilla de Bailén, con un presupuesto de 199.996,06 euros y un plazo de ejecución de dos meses y medio, la actuación consistirá en la construcción de un nuevo muro de contención delimitador de la nueva parcela, la ampliación de la pista polideportiva, la mejora de la pavimentación exterior y la sustitución de la impermeabilización de la cubierta plana no transitable. Esta obra generará once nuevos empleos y beneficiará a 326 alumnos y alumnas.

La obra de reforma en el IES Guadalentín de Pozo Alcón, con un presupuesto de licitación de 179.983,79 euros y un plazo de ejecución de un mes, consistirá en la sustitución de la caldera principal del centro y la modernización de la instalación de climatización del edificio principal. La obra, que mejorará la eficiencia energética global del centro, generará once nuevos puestos de trabajo y beneficiará a 439 alumnos y alumnas.

Por último, en el CEIP Nuestra Señora de la Fuensanta de Villanueva del Arzobispo, la actuación consistirá en la sustitución de la carpintería interior del centro y la carpintería exterior de planta baja, la adecuación del pavimento del salón de usos múltiples y el arreglo de la cubierta de planta baja. Esta obra, con un presupuesto de 69.936,78 euros y un plazo de ejecución de tres meses, generará ocho nuevos puestos de trabajo y beneficiará a 409 alumnos y alumnas.

Estas actuaciones se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Jaén, el Plan OLA prevé generar en torno a 644 puestos de trabajo mediante la realización de 105 obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).